

**Liebe Münchnerinnen und Münchner,**

**liebe Nachbarinnen und Nachbarn!**

Wir iranisch stämmigen Münchnerinnen und Münchner wollen einen überparteilichen und nichtkonfessionellen Verein ‚Khane Iran‘ (iranisches Haus) gründen.

Wir hoffen, dass unser ‚Haus‘ ein Forum für Völkerverständigung und Freundschaft sein wird und dazu beiträgt, Vorurteile und Missverständnisse, eventuell auch Ängste, abzubauen und den Frieden in der Welt zu mehren.

Wir bemühen uns durch kulturelle Veranstaltungen das Wissen über unsere iranische Heimat zu verbreiten, Gemeinsamkeiten und Unterschiede zu unserer deutschen Heimat aufzuzeigen und hoffen dabei auf Ihr Interesse und Ihre Beteiligung.

Wie schön wäre es, wenn auch z. B. irgendwann eine Städtepartnerschaft unserer Stadt München mit einer iranischen Stadt möglich wäre.

**Hiermit laden wir Sie alle herzlich ein, in unserer Gründungsveranstaltung teilzunehmen, damit die Satzung des Vereins verabschiedet wird.**

**Wir treffen uns das nächste Mal am 1. Juni 2008 um 12 Uhr im**

Haus der Evangelischen Jugend, Birkerstr. 19

(Straßenbahn Linie 17, Haltestelle Marsstr., U-Bahn 1, Haltestelle Maillinger Str.,

**und würden uns freuen, wenn Sie auch dabei sind.**

**In unserem ‚Iranischen Haus‘ heißen wir Sie heute willkommen.**

**KHANEH IRAN**

**München, den 12. Mai 2008**

[www.khaneh-iran.de](http://www.khaneh-iran.de)

khaneye-iran@yahoo.de